



Desarrollo

PROPIEDAD Y EXPANSIÓN HOTELERA

Sostenibilidad

Lujo

Transacciones

Innovación

Financiación

Suscribirse

Descubra nuestra mejor oferta para planes trimestrales y anuales

GALERÍA DE ARQUITECTURA Y DISEÑO

Un hotel en el Valle Sagrado de los Incas compite por ser el más instagrameable

2 de abril de 2023

El Hotel Inkaterra Hacienda Urubamba, enraizado en la historia y cultura local peruana, ha sido nominado como el más instagrameable del mundo por el concurso que organiza la página Luxury Travel Advisor.



Y no es de extrañar, ya que su arquitectura colonial, sus muebles, sus máscaras incaicas y las artesanías peruanas como mantas o cojines, elaboradas por las comunidades de los alrededores no dejan indiferente a nadie.



Ubicado en medio de los Andes (Perú), este alojamiento con estilo de hacienda contemporánea, esas fincas tradicionales dedicadas a la agricultura, se encuentra en medio de la naturaleza dividido en casitas independientes extendidas en las aproximadamente 40 hectáreas de extensión con las que cuenta su espacio.



El hotel, en el corazón del Valle Sagrado de los Incas, cuenta con las habitaciones de la Casa Hacienda y 24 villas independientes, todas ellas con impresionantes vistas del valle.



Asimismo, el hotel es conocido por ser un referente de la sostenibilidad y el ecoturismo. De hecho, el concepto “Earth to table” del hotel permite a los viajeros cosechar sus propios alimentos producidos con tradicionales técnicas de cultivo.

